



WORDCAMP MADRID 2023



4 y 5 Noviembre
en La Nave
Madrid

QUÉ ES UN EVENTO WORDCAMP

WordCamp es un evento sin ánimo de lucro dirigido a la comunidad de usuarios, profesionales y todo aquél interesado en WordPress, desarrollo de tecnologías web e Internet.

En un evento WordCamp hay talleres y conferencias para todos los niveles, impartidos por los mayores profesionales de WordPress y tecnologías relacionadas.

Dura habitualmente dos o tres días, y se celebra durante un fin de semana, en el que el sábado está compuesto de talleres y conferencias, y el domingo se realizan talleres breves y se anima a los asistentes a colaborar en las distintas áreas de WordPress.

Los eventos WordCamp se celebran con el apoyo de WordCamp Central y la Fundación WordPress, y admiten patrocinios de empresas y profesionales relacionados con WordPress, software libre y tecnologías web, con el objetivo de cubrir exclusivamente los costes del evento.

Anualmente se celebran de manera estable 757 WordCamps en más de 70 ciudades de 65 países y 6 continentes. El primer evento WordCamp se celebró en 2006 en San Francisco (EEUU).

En España se celebran anualmente WordCamps en Madrid, Barcelona, Sevilla, Santander, Alicante, Valencia, Pontevedra, Mallorca, Irún, Chiclana, Marbella, Gran Canaria, Málaga y Bilbao. El primer evento WordCamp en España se celebró en 2008 en Citilab, Cornellá (Barcelona).

Para asistir a un evento WordCamp se requiere reservar un tique de entrada para cubrir exclusivamente los costes del evento. Organizadores, voluntarios y ponentes no obtienen ninguna retribución económica por su labor, totalmente altruista y sin ánimo de lucro.

QUÉ ES WORDCAMP MADRID



En WordCamp Madrid se dan cita cada año los más relevantes desarrolladores, emprendedores, creadores y profesionales del mundo WordPress en Madrid, resto de España y otros países.

WORDCAMP MADRID 2017

El primer evento WordCamp Madrid se celebró en 2017 en las instalaciones de Campus Madrid, con 265 asistentes. Se celebraron 22 sesiones entre talleres, ponencias y otras actividades. Participaron 23 ponentes de primer nivel.

WORDCAMP MADRID 2018

En 2018 hubo 450 asistentes, casi duplicando el aforo del año anterior, con 27 sesiones y 30 ponentes profesionales.

WORDCAMP MADRID 2019

En 2019 acogimos a 600 asistentes, con una sala exclusiva para talleres, otra para ponencias rápidas y una sala principal. Hubo 50 ponentes y 38 sesiones.

WORDCAMP MADRID 2023

En 2023 esperamos llegar a los 700 asistentes y queremos centrarnos en 2 espacios de ponencias y otros 2 para talleres, durante todo un fin de semana.

AGENDA

WordCamp Madrid 2023 se celebrará este año el 4 y 5 de Noviembre y consta de, al menos, dos actividades principales:

- **Día de conferencias (normalmente el sábado), con al menos 2 auditorios principales donde se imparten simultáneamente ponencias y talleres.**
Las actividades comienzan habitualmente a partir de las 9:00 am y se desarrollan durante todo el día, salvo paradas para desayuno y almuerzo, hasta las 19.00 o 20:00, dependiendo de la cantidad de ponencias y talleres.
- **Día de la comunidad (normalmente el domingo), en el que se imparten talleres, se colabora con todo lo relacionado con WordPress.**
Las actividades suelen comenzar a partir de las 10:00 y suelen desarrollarse toda la mañana hasta media tarde, con paradas para desayuno y almuerzo.

QUÉ ES WORDPRESS

WordPress es la tecnología web detrás de más del 30% de todas las webs en el mundo, y es el sistema con el que están creados los principales sitios de la red.

WooCommerce es un software libre y gratuito que cualquier usuario puede descargar y utilizar para crear su web, tienda online o aplicación desde es.wordpress.org.

La aplicación WordPress para crear tiendas online es el software líder de e-commerce en el mundo.



QUÉ ES LA FUNDACIÓN WORDPRESS

La Fundación WordPress nació con el objetivo de garantizar la supervivencia e impulso de la comunidad de código libre y WordPress, de democratizar la publicación de contenidos en la red.

Es una fundación sin ánimo de lucro cuyo objetivo principal es garantizar que WordPress y WordCamp permanezcan como plataformas estables y libres de publicación para las generaciones futuras.

INFORMACIÓN Y CONTACTO

Web: <https://madrid.wordcamp.org>

Email: madrid@wordcamp.org

Twitter: <https://twitter.com/WordCampMad>

Instagram: <https://www.instagram.com/wordcampmadrid/>